

ASPTT Toulon

Pascal Auvaro : « Belle réussite du tournoi élite »

Pour la première fois de son histoire l'ASPTT Toulon avait organisé un tournoi élite sur deux jours pour les catégories U13 Gaby Robert et U14 régionale. Au final c'est le Gardia Club qui a confirmé sa suprématie en remportant les deux compétitions.

Comment est née l'idée de ce tournoi ?

Nous voulions créer un tournoi élite pour mettre en avant le bon travail fait par certains clubs et montrer à nos licenciés les réalités du niveau supérieur. Par exemple Fuveau qui est venu pour remplacer une défection de dernière minute avait le plus beau fond de jeu. Nous savions que ce club avait une belle réputation. L'an prochain nous devrions avoir l'AS Monaco, l'OGC Nice, le FC Martigues et le Paris FC.



Quel est le club qui s'est le plus illustré ?

Alors là c'est facile c'est le Gardia Club qui a remporté les deux tournois. Il y a vraiment des joueurs de qualité et un style de jeu revendiqué. C'est une confirmation que le Gardia Club fait désormais partie des meilleurs clubs en termes de formation en PACA. Tous les matchs ont été filmés. C'est utile pour les coaches et des souvenirs pour les enfants.

Un mot sur le partenariat avec 1G performance ?

Nous sommes en partenariat avec eux depuis un an. C'est une structure qui propose du perfectionnement pour les joueurs qui le souhaitent. Chaque licencié conserve son identité. Ce sont des séances supplémentaires pour ceux qui veulent aller plus loin.

A.D.